**STAGIONE SPORTIVA 2021 - 2022**

**Federazione Italiana Giuoco Calcio**

**Lega Nazionale Dilettanti**

**Comitato Regionale Marche**

**DELEGAZIONE PROVINCIALE ANCONA**

Via Schiavoni snc, Località Baraccola - 60131 ANCONA

TELEFONI: 071.28560307/071.28560306

[cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it)

[ancona@pec.figcmarche.it](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)

**SITO WEB**: [www.figcmarche.it/ancona/](http://www.figcmarche.it/ancona/)



**Comunicato Ufficiale n° 94 del 11/05/2022**

**Sommario**

[COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C. 2](#_Toc103179493)

[COMUNICAZIONI DELLA L.N.D. 2](#_Toc103179494)

[COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE 2](#_Toc103179495)

[COMUNICAZIONI CR MARCHE C5 7](#_Toc103179496)

[COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE 8](#_Toc103179497)

[NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA 8](#_Toc103179498)

[TERZA CATEGORIA ANCONA 8](#_Toc103179499)

[SERIE D CALCIO A 5 ANCONA 15](#_Toc103179500)

[UNDER 17 ALLIEVI PROVINCIALI II FASE - AN 19](#_Toc103179501)

[UNDER 17 ALLIEVI CADETTI II FASE ANCONA 23](#_Toc103179502)

[UNDER 15 GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE - AN 24](#_Toc103179503)

[UNDER 15 GIOVANISSIMI CADETTI II FASE ANCONA 27](#_Toc103179504)

[ATTIVITA’ DI BASE 31](#_Toc103179505)

**COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C.**

**COMUNICAZIONI DELLA L.N.D.**

**C****OMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE**

**COMPLETAMENTO DEGLI ORGANICI 2022/2023**

Il Consiglio Direttivo del Comitato Regionale Marche, nella riunione del 02.05.2022, ha deciso:

Per eventuali esigenze di completamento degli organici, si ricorrerà a graduatorie di merito così articolate:

1. Società non promosse alla categoria superiore;
2. Società retrocesse alla categoria inferiore, dopo i play out.

Le graduatorie saranno elaborate per fasce, con riferimento alle posizioni di classifica determinatesi:

* + **per le società non promosse**, viene presa in considerazione la classifica determinatasi al termine elle gare di play off (nel caso in cui le gare di play off non vengano effettuate viene considerata la classifica determinatasi al termine della stagione regolare)
  + **per le società retrocesse** viene presa in considerazione la classifica determinatasi al termine del campionato, prima della disputa delle gare di play out.

**Il completamento degli organici avverrà sulla base del principio dell’alternanza – uno e uno – tra le due graduatorie, con priorità per la graduatoria delle società non promosse, secondo i criteri specifici di seguito stabiliti per ogni categoria, con l’eccezione del campionato di Eccellenza in cui il completamento dell’organico avverrà sulla base del principio dell’alternanza – uno a uno – tra le due graduatorie con priorità per la graduatoria delle società retrocesse.**

**Al verificarsi di situazioni diverse da quelle previste, il Consiglio Direttivo del Comitato Regionale Marche si riserva le valutazioni e le decisioni di competenza.**

**CATEGORIE E CRITERI DI PRIORITA’**

**ECCELLENZA**

**A) Graduatoria Società retrocesse dall’Eccellenza:**

1. Società 14^ classificata (n. 1);
2. Società 15^ classificata (n. 1).

**B) Graduatoria Società di Promozione non promosse**:

1. Società vincente play off e perdente spareggio per promozione in Eccellenza (n. 1);
2. Società classificatesi, dopo i play off, 3° posto (n. 2);
3. Società classificatesi , dopo i play off, 4° e 5° posto (n. 4)

**PROMOZIONE**

**A) Graduatoria Società di 1^ Categoria non promosse:**

1. Società vincente i play off e perdente spareggio per promozione in Promozione (n.1);
2. Società vincenti i play off e perdenti spareggio (n. 2)
3. Società classificatesi dopo i play off, al 3° (n. 4).
4. Società classificatesi dopo i play off, al 4° e 5° posto (n. 8).

**B) Graduatoria Società retrocesse dalla Promozione:**

1. Società 15e classificate (n. 2);
2. Società 16e classificate (n. 2).

**PRIMA CATEGORIA**

**A) Graduatoria Società di 2^ Categoria non promosse:**

1. Società vincenti i play off e perdenti spareggio fra le perdenti per promozione in 1^ categoria (n. 1);
2. Società vincenti play off e perdenti primo spareggio (n.4)
3. Società classificatesi dopo i play off, al 3°, posto (n. 8).
4. Società classificatesi dopo i play off, al 4° e 5° posto (n. 16.

**B) Graduatoria Società retrocesse dalla 1^ Categoria**

1. Società 14e classificate (n. 4)
2. Società 15e classificate (n. 4).

**2^ CATEGORIA**

1. **Graduatoria Società di 3^ categoria non promosse:**
2. Società classificatesi dopo i play off, al
3. 3°, posto (n. 7).
4. Società classificatesi dopo i play off, al 4° e 5° posto (n. 14).
5. **Graduatoria Società retrocesse dalla 2^ categoria:**

Società 15e classificate (n. 8).

**COPPA MARCHE 3^ CATEGORIA**

**Come pubblicato nel CU n. 53 del 15.10.2021, si ribadisce che la squadra di 3^ categoria vincitrice della Coppa Marche 2021/2022 acquisirà il titolo sportivo per richiedere l’ammissione al campionato di 2^categoria 2022/2023.**

**Qualora tale squadra avesse acquisito per meriti sportivi il diritto alla partecipazione al predetto campionato, il titolo sportivo per richiedere l’ammissione allo stesso sarà riservato esclusivamente all’altra squadra finalista. Nell’ipotesi infine, in cui entrambe le finaliste avessero già acquisito per meriti sportivi tale diritto, l’ammissione al campionato di 2^ categoria non viene riservato ad** **altra squadra**.

**JUNIORES REGIONALI**

A completamento dell’organico del campionato regionale Juniores possono essere iscritte, in ordine prioritario:

**LE VINCENTI I 4 GIRONI PROVINCIALI acquisiscono il diritto ad iscriversi al Campionato Juniores Regionale**.

1. società retrocesse dalla Promozione in 1^ categoria;
2. Società di 1^ categoria;
3. Società promosse dalla 2^ alla 1^ categoria;
4. Società di 2^ categoria:
5. Società promosse dalla 3^ alla 2^ categoria;
6. Società di 3^ categoria.

Verranno escluse dalla graduatoria quelle Società non aventi diritto che nel corso della stagione sportiva 2021/2022, per qualsiasi motivo, abbiano rinunciato alla disputa di una gara.

Il Comitato Regionale Marche provvederà alla compilazione delle speciali graduatorie delle Società non aventi diritto a seguito delle domande che le stesse avranno inoltrato entro il termine fissato.

In caso di parità di punteggio, per ogni graduatoria, con riferimento alla stagione regolare della prima squadra, varranno, nell’ordine i seguenti criteri:

* differenza tra le reti segnate e subite;
* maggior numero di reti segnate;
* minor numero di reti subite;
* maggior numero di vittorie ottenute;
* minor numero di sconfitte subite;
* maggior numero di vittorie esterne ottenute;
* minor numero di sconfitte interne subite.

**PRECLUSIONI**

|  |
| --- |
| NON SARANNO PRESE IN CONSIDERAZIONE LE DOMANDE DI SOCIETA’ CHE NELLE STAGIONI SPORTIVE 2019/2020 - 2020/2021 – 2021/2022:   1. SIANO STATE GIUDICATE E SANZIONATE PER ILLECITO SPORTIVO; 2. ABBIANO USUFRUITO DEL DIRITTO DI AMMISSIONE A QUALSIASI TITOLO   (RIPESCAGGI O AMPLIAMENTO DI ORGANICO) AL CAMPIONATO DI CATEGORIA  SUPERIORE. RIENTRANO IN TALE PRECLUSIONE ANCHE LE SOCIETA’ SORTE PER FUSIONE IN CUI UNA O PIU’ SOCIETA’ CONFLUITE NELLA NUOVA ABBIANO USUFRUITO A QUALSIASI TITOLO DEL DIRITTO DI AMMISSIONE E QUELLE SORTE A SEGUITO DI SCISSIONE IN CUI LA SOCIETA’ DA CUI E’ AVVENUTA LA SCISSIONE ABBIA USUFRUITO DEL DIRITTO DI AMMISSIONE;  NON SARANNO PRESE IN CONSIDERAZIONE LE DOMANDE DI SOCIETA’ CHE PER LA STAGIONE SPORTIVA 2022/2023:   1. NON ABBIANO MATURATO I TRE ANNI DI AFFILIAZIONE ALLA FIGC NELL’AMBITO DELLA LND; 2. CLASSIFICATE ALL’ULTIMO POSTO NEI VARI CAMPIONATI |

SOCIETA’ RIPESCATE PER COMPLETAMENTO ORGANICI NEL TRIENNIO 2018/2019 – 2019/2020 – 2020/2021

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 2018/2019 | 2019/2020 | 2020/2021 |
| A.S.D. ATLETICO AZZURRA COLLI  A.S.D. CALCIO CORRIDONIA  A.S.D. VADESE CALCIO  A.S.D. VIS STELLA MSP  A.S.D. PRO CALCIO ASCOLI  SSDARL SAN GINESIO CALCIO  A.S.D. MONTECASSIANO CALCIO | CLUENTINA CALCIO  A.S.D. K SPORT MONTECCHIO  S.S. SAMPAOLESE CALCIO  A.S.D. CENTOBUCHI 1972 MP  A,S,D, FOLGORE CASTELRAIMONDO  A.S.D. CASTELBELLINO CALCIO  A.S.D. ARGIGNANO CALCIO  A.S.D. REAL MOLINO  A.S.D. MAROTTESE ARCOBALENO  A.S.D. POLE CALCIO | G.S.MURAGLIA S.S.D.A R.L.  **ASD.P.CANDIA BARACCOLA ASPIO**  **A.S.D. PORTA ROMANA**  **A.S.D. DELLA ROVERE CALCIO**  **U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD**  **A.D.P. SANTA MARIA APPARENTE**  **A.S.D. ATLETICO CONERO**  U.S.D. TREIESE |

**ELEMENTI E TABELLE DI VALUTAZIONE**

1. Tre anni di affiliazione alla F.I.G.C. nell’ambito della LEGA NAZIONALE DILETTANTI con partecipazione ininterrotta all’attività agonistica;
2. Posizione di classifica ottenuta dalla Società al termine della regular season 2021/2022;
3. Posizione nella graduatoria di Coppa Disciplina, relativa alla sola prima squadra,nella stagione sportiva 2021/2022;
4. Dimensioni e qualità dell’attività giovanile nella stagione sportiva 2021/2022;
5. Partecipazione alla Assemblea Regionale validamente costituita;
6. Partecipazione alla Coppa Italia ed alla Coppa Marche;
7. Un punto per ogni anno di anzianità di affiliazione, senza soluzione di continuità, fino ad un massimo di 25 punti.

In base a quanto sopra, il Consiglio Direttivo ha stabilito, in relazione alle singole voci, i seguenti punteggi:

PUNTO b)

|  |  |
| --- | --- |
| 2^ CLASSIFICATA | PUNTI 10 |
| 3^ CLASSIFICATA | PUNTI 5 |
| 4^ CLASSIFICATA | PUNTI 3 |
| 5^ Classificata | Punti 1 |

PUNTO b2)

Alle Società classificate al primo posto di ciascun girone dei campionati Juniores regionali e provinciali verranno assegnati punti 5;

PUNTO c)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 1^ Classificata | Punti 40 | 6^ Classificata | Punti 10 |
| 2^ Classificata | Punti 35 | 7^ Classificata | Punti 7 |
| 3^ Classificata | Punti 25 | 8^ Classificata | Punti 5 |
| 4^ Classificata | Punti 20 | 9^ Classificata | Punti 3 |
| 5^ Classificata | Punti 15 | 10^ Classificata | Punti 1 |

A parità di punti, alle Società verrà assegnato lo stesso punteggio.

Alle Società che nella speciale classifica del Premio Disciplina:

* Abbiano superato i 100 punti verranno applicati 10 punti di penalizzazione;
* Abbiano superato i 150 punti verranno applicati 20 punti di penalizzazione;
* Abbiano superato i 200 punti verranno escluse dalla graduatoria

Alle Società di 3^ categoria e Juniores Regionali e Provinciali classificate al 1° posto nella graduatoria regionale o provinciale verranno assegnati punti 10.

PUNTO d)

Verranno assegnati per ciascuna delle seguenti attività svolte nella stagione sportiva 2021/2022

|  |  |
| --- | --- |
| 1) Campionato Under 19 Regionale o Provinciale (punteggio comunque non cumulabile) | Punti 10 |
| 2) Campionato Giovanissimi Under 15 (punteggio non cumulabile in caso di più squadre) | Punti 10 |
| 3) Campionato Allievi Under 17 (punteggio non cumulabile in caso di più squadre) | Punti 10 |

PUNTO e)

|  |  |
| --- | --- |
| Per la partecipazione all’ Assemblea Regionale | Punti 10 |

PUNTO f)

Verranno assegnati n. 5 punti per la partecipazione alla Coppa Italia ed alla CoppaMarche 2018/2019;

Verranno inoltre assegnati n° **30** e **15** punti rispettivamente alla prima e seconda classificata nella fase regionale di Coppa Italia e di Coppa Marche 2021/2022.

Alle Società che si sono ritirate dalla Coppa Italia o Coppa Marche verranno applicati 20 punti di penalizzazione.

**COMUNICAZIONI CR MARCHE C5**

**COMU**

**CALENDARIO PLAY-OFF CAMPIONATI PROVINCIALI CALCIO A CINQUE SERIE D**

A seguito delle modifiche al calendario per il contenimento dell’emergenza da Covid-19, si pubblicano di seguito le date aggiornate dei Play-Off per i Campionati Provinciali Calcio a Cinque Serie D:

**PLAY OFF**

**VENERDI’ 3 GIUGNO 2022** PRIMA GARA PLAY OFF

**VENERDI’ 10 GIUGNO 2022** SECONDA GARA PLAY OFF

***In caso di eventuali spareggi***

**MARTEDI’ 31 MAGGIO 2022** SPAREGGIO

**VENERDI’ 3 GIUGNO 2022** PRIMA GARA PLAY OFF

**VENERDI’ 10 GIUGNO 2022** SECONDA GARA PLAY OFF

**COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE**

**C.U. n.70/CS del 04.02.2022 L.N.D. – STAGIONE SPORTIVA 2021/2022**

Si pubblica in allegato il CU n. 161/A della F.I.G.C., inerente l’ABBREVIAZIONE DEI TERMINI PROCEDURALI DINANZI AGLI ORGANI DELLA GIUSTIZIA SPORTIVA PER LE ULTIME QUATTRO GIORNATE E DEGLI EVENTUALI SPAREGGI DEI CAMPIONATI REGIONALI, PROVINCIALI E DISTRETTUALIDI CALCIO A 11 E DI CALCIO A 5 – MASCHILI E FEMMINILI – DELLA LEGA NAZIONALE DILETTANTI – E DEI CAMPIONATI REGIONALI, PROVINCIALI E DISTRETTUALI ALLIEVI E GIOVANISSIMI – STAGIONE SPORTIVA 2021-2022.

**SPOSTAMENTO GARE ULTIME GIORNATE DI CAMPIONATO**

**CAMPIONATI DI TERZA CATEGORIA E CALCIO A CINQUE SERIE D**

In merito allo svolgimento delle **ultime due giornate** di Campionato:

* verificato che non è possibile disputare in contemporaneità le gare delle ultime due giornate di Campionato a causa dei diversi orari di disponibilità degli impianti sportivi e del considerevole numero delle gare in programma negli stessi;

si stabilisce che, nelle ultime due giornate dei campionati in oggetto, non saranno concesse variazioni al programma delle **gare aventi interessi di classifica** in funzione dell’attribuzione del titolo provinciale, nonché dell’ammissione ai play off.

Nel caso di concomitanza con gara di categoria superiore, adeguatamente documentata, si ricorrerà al posticipo al giorno successivo rispetto alla data prevista in calendario; previo accordi tra entrambe le Società la gara potrà essere anticipata.

**NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA**

**TERZA CATEGORIA ANCONA**

**PLAY OFF CAMPIONATO DI TERZA CATEGORIA**

**Calendario gare**

**PLAY – OFF**

**Per i gironi che terminano dom. 15.05.2022**

Sab. 21 MAGGIO 2022 1° Turno

Sab. 28 MAGGIO 2022 Finale PLAY – OFF

Qualora si rendesse necessario effettuare la gara di spareggio per determinare la vincente del girone il calendario della/e sola/e gara/e di play off comprendente la/e società perdente lo spareggio viene modificato come segue, mentre le altre gare vengono effettuate come sopra:

Sab. 21 MAGGIO 2022 Spareggio

Sab. 28 MAGGIO 2022 1° Turno

Sab. 04 GIUGNO 2022 Finale PLAY – OFF

**Per il girone che termina dom. 29.05.2022**

Sab. 04 GIUGNO 2022 1° Turno

Sab. 11 GIUGNO 2022 Finale PLAY – OFF

Qualora si rendesse necessario effettuare la gara di spareggio per determinare la vincente del girone il calendario viene modificato come segue:

Sab. 04 GIUGNO 2022 Spareggio

Sab. 11 GIUGNO 2022 1° Turno

Sab. 18 GIUGNO 2022 Finale PLAY – OFF

**GARE DI PLAY OFF**

Si puntualizza che il distacco pari o superiore ai 14 punti (3^ Categoria) che impedisce l’effettuazione delle gare opera solamente nel primo turno dei play-off e nel turno unico dei play-out.

Nei turni successivi dei play-off non è pertanto più operante.

**RIPARTIZIONE INCASSI**

La ripartizione degli incassi, alla luce delle disposizioni previste per l‘effettuazione delle gare di play off, play out e spareggi, viene definita nel modo seguente:

**Play-Off e Play-Out**

**65%** alla Società ospitante **35%** alla Società ospitata (tale percentuale viene calcolata sull’incasso che la Società ospitante denuncia con il borderò alla SIAE)

**Finale Play-off**

**40%** alla Società ospitante **30%** alla Società ospitata **30%** al Comitato Regionale

**Gare di spareggio in campo neutro**

**30%** ad ognuna delle due Società **30%** al Comitato Regionale **10%** alla Società organizzatrice.

**N.B.**

Per le gare di Play-off e Play-out la squadra ospitante dovrà concordare con la squadra ospite il prezzo del biglietto di ingresso alla gara; qualora le Società non dovessero giungere ad un accordo sarà il Comitato Regionale, opportunamente informato dalle stesse, a fissare modalità e prezzi di ingresso.

**Le squadre prime classificate di ogni girone vengono promosse, a domanda, alla categoria superiore (n.7).**

La formazione delle classifiche finali di ogni girone, al fine di individuare le squadre che acquisiscono il diritto a disputare i play off viene determinata in conformità alla normativa prevista dall’art. 51 delle NOIF della F.I.G.C.

Nel caso di più squadre a pari punti si fa riferimento alla classifica avulsa per individuare quelle che parteciperanno ai Play Off. **Non c’è più lo spareggio nel caso di un pari merito al 5^ posto in classifica.**

Per determinare la posizione in classifica delle squadre **che hanno acquisito il titolo a partecipare ai play off**, a parità di punti (2°, 3° e 4° 5°posto o 2 e più squadre al 5° posto), si terrà conto della **classifica avulsa**:

1. punti conseguiti negli incontri diretti;
2. differenza tra le reti segnate e le reti subite negli stessi incontri;
3. differenza tra le reti segnate e le reti subite nell’intero campionato;
4. del maggior numero di reti segnate nell’intero campionato;
5. sorteggio.

**GARE DI PLAY OFF – MODALITA’ E DATE -**

Le gare verranno disputate nella giornata di **SABATO** sui campi utilizzati dalle Società durante il Campionato.

Nel caso che si qualifichino ai play-off Società che disputano la gara interna di campionato il Venerdì, queste dovranno organizzarsi per disputare la partita nella giornata di SABATO ad orario ufficiale.

In caso di concomitanza con gare di categoria superiore la gara verrà posticipata nella giornata di DOMENICA

**SABATO 21 MAGGIO 2022 ORARIO UFFICIALE (16.30)**

Prima gara tra la **seconda** classificata e la **quinta** classificata in casa della seconda **con gara unica** così come previsto dal C.U. 53 del 15/10/2021 del Comitato Regionale Marche. Se il distacco fra la seconda e la quinta classificata **è pari o superiore a 14 punti** l’incontro di play off **non verrà disputato** e la società 2^ classificata passerà al turno successivo. In caso di effettuazione della gara, qualora al termine dei tempi regolamentari dovesse persistere il risultato di parità verranno disputati 2 tempi supplementari da 15 minuti ciascuno; persistendo ulteriore parità **risulterà vincente la squadra che gioca in casa**, o che deve ritenersi tale.

**SABATO 21 MAGGIO 2022 ORARIO UFFICIALE (16.30)**

Prima gara tra la **Terza** classificata e la **Quarta** classificata in casa della terza **con gara unica** così come previsto dal C.U. 53 del 15/10/2021 del Comitato Regionale Marche. Se il distacco fra la Terza e la quarta classificata **è pari o superiore a 14 punti** l’incontro di play off **non verrà disputato** e la società 3^ classificata passerà al turno successivo. In caso di effettuazione della gara, qualora al termine dei tempi regolamentari dovesse persistere il risultato di parità verranno disputati 2 tempi supplementari da 15 minuti ciascuno; persistendo ulteriore parità **risulterà vincente la squadra che gioca in casa**, o che deve ritenersi tale.

Si puntualizza che il distacco pari o superiore ai 14 punti che impedisce l’effettuazione delle gare opera solamente nel primo turno dei play-off.

Nei turni successivi dei play-off non è più operante.

Se il distacco fra la 2^ e 3^ classificata è pari o superiore a 14 punti gli incontri di play off **non** **verranno disputati** e la società 2^ classificata accede alla fase spareggi promozione;

**SABATO 28 MAGGIO 2022 ORARIO UFFICIALE (16:30) FINALE PLAY OFF**

Le squadre vincenti le gare uniche play off disputano **una gara di finale play off, sul campo della** **squadra in migliore posizione di classifica al termine del campionato**; qualora al termine dei tempi regolamentari dovesse persistere risultato di parità verranno disputati due tempi supplementari da 15 minuti ciascuno; persistendo ulteriore parità risulterà vincente la squadra che gioca in casa, o che deve ritenersi tale.

**TEMPO DI ATTESA**

Per le gare PLAY OFF fase provinciale il tempo di attesa previsto è sempre di 15’ minuti.

**ABBREVIAZIONE DEI TERMINI DEI PROCEDIMENTI DINANZI AGLI ORGANI DI GIUSTIZIA SPORTIVA.**

Si ricorda a tutte le Società interessate di prendere visione dei C.U. n. 70/CS della LND allegato al presente C.U. di questa Delegazione.

**ESECUZIONE SANZIONI**

Si evidenzia che ogni gara, comunque disputata dopo la conclusione del campionato, deve intendersi a tutti gli effetti come prolungamento del medesimo. In tali gare, pertanto, dovranno scontarsi eventuali sanzioni riportate.

**ESECUZIONE DELLE SANZIONI PER LE GARE DI PLAY OFF**

Si rammenta che a noma dell’art. 19, comma 13, del Codice di Giustizia Sportiva, tutti i calciatori che sono sanzionati nell’ultima gara di campionato sia con provvedimento di espulsione che squalificati per somma e recidività in ammonizione, dovranno scontare tale provvedimento nelle gare di play off.

**ARBITRAGGI GARE**

Nelle gare di spareggio e/o Play Off sarà prevista la **terna arbitrale.**

**TITOLO PROVINCIALE**

La gara per l’assegnazione del titolo provinciale tra le squadre prime classificate dei gironi **C e D** si giocherà come di seguito riportato:

**Vincente Girone C – Vincente Girone D**

**SABATO 28 MAGGIO 2022 ore 16.30**

**presso il Comunale “Carletti” Loc. Pianello Vallesina - Monteroberto**

**Le Società devono versare al responsabile del campo la somma di € 70,00 cadauna prima dell’inizio della gara.**

**Qualora al termine dei tempi regolamentari dovesse persistere il risultato di parità verranno calciati i tiri di rigore come da Regolamento Federale.**

**La Società PRIMA NOMINATA (vincente Girone C), determinata per sorteggio dalla Delegazione, deve ritenersi Società ospitante e come tale adempiere a tutte le incombenze che ne derivano (forza pubblica e assistenza sanitaria). L’eventuale costo dell’Assistenza Sanitaria deve essere egualmente diviso tra le due Società.**

**LE DUE SOCIETA’ FINALISTE DOVRANNO PRESENTARSI CON ALMENO TRE PALLONI A SQUADRA.**

**Al termine della gara si procederà alla premiazione, sul campo, delle due squadre partecipanti.**

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 04/05/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 11 Giornata - R | | | | | LE TORRI CASTELPLANIO | - POL. SERRA SANT ABBONDIO | 6 - 3 |  | |

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 07/05/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 12 Giornata - R | | | | | G.S. REAL VALLONE | - RENATO LUPETTI CALCIO | 1 - 0 |  | | (1) LE TORRI CASTELPLANIO | - FABIANI MATELICA | 0 - 3 |  | | OSTRA | - VALLE DEL GIANO | 1 - 1 |  | | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | - GALASSIA SPORT | 1 - 4 |  | | POL. SERRA SANT ABBONDIO | - URBANITAS APIRO | 1 - 2 |  | | REAL SASSOFERRATO | - ROSORA ANGELI | 1 - 2 |  | | VIRTUS CORINALDO | - MISA CALCIO | 1 - 3 |  | | (1) - disputata il 08/05/2022 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 12 Giornata - R | | | | | (1) ATLETICO ANCONA 1983 | - ATLETICO CONERO | 3 - 0 |  | | (1) ATLETICO 2008 | - BORGO MOLINO | 0 - 4 |  | | (1) EUROPA CALCIO COSTABIANCA | - OSIMO FIVE | 3 - 2 |  | | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | - ACLI VILLA MUSONE | 1 - 3 |  | | (1) GLS DORICA AN.UR | - OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 2 - 1 |  | | (2) NUOVA AQUILA | - REAL CASTELFIDARDO | 2 - 1 |  | | REAL CASEBRUCIATE | - CALCIO PIANELLO VALLESINA | 1 - 2 |  | | (1) - disputata il 06/05/2022 | | | | | (2) - disputata il 08/05/2022 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 11/5/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 4/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PIERETTI FRANCESCO | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GALASSI FEDERICO | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GANZETTI MATTEO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SPADONI MATTEO | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SCALONI NICOLO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

GARE DEL 6/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GRADARA TOMMASO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CASTAGNANI FILIPPO | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |  | CELLOTTINI SIMONE | (GLS DORICA AN.UR) |
| TUZI MICHAEL | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARNEVALI FRANCESCO DIONI | (ATLETICO ANCONA 1983) |  | LEOZ FILIPPO | (ATLETICO 2008) |

AMMONIZIONE (VIII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LARICI FEDERICO | (ATLETICO CONERO) |  | POLENTA DAVIDE | (ATLETICO CONERO) |
| ANANIA DAVIDE | (GLS DORICA AN.UR) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIACOMUCCI FILIPPO | (ATLETICO ANCONA 1983) |  | MARMORANO ANDREA | (GLS DORICA AN.UR) |
| GARDEN GUTIERREZ DAVID JOSEPH | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | MELCHIORRE MATTEO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |
| D ERCOLE ELIA | (OSIMO FIVE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| COPERTARI MATTEO | (ATLETICO CONERO) |  | CARNEVALI EMANUELE | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |
| ASTOLFI MATTIA | (GLS DORICA AN.UR) |  |  |  |

GARE DEL 7/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

AMMONIZIONE (VIII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MONACELLI ROBERTO | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NOTO FRANCESCO | (ACLI VILLA MUSONE) |  | MANCINI EDUARDO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| STURARI LORENZO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | BRUNI FABIO | (MISA CALCIO) |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CANONICI CHRISTIAN | (G.S. REAL VALLONE) |  | PINCINI GIANLUCA | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |
| OLIVI ALESSANDRO | (MISA CALCIO) |  | RENZI MATTEO | (MISA CALCIO) |
| LOMBARDI ALESSANDRO | (ROSORA ANGELI) |  | TABARCEA ANDREI | (URBANITAS APIRO) |
| BARONI MATTEO | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VIII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CECCACCI GABRIELE | (ROSORA ANGELI) |  | ROSETTI LORENZO | (ROSORA ANGELI) |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TRILLINI MICHELE | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | GJUCI LUIS | (REAL SASSOFERRATO) |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MIRRA FABIO | (ACLI VILLA MUSONE) |  | MAGNONI LUCA | (OSTRA) |
| SIMONETTI DAVIDE | (OSTRA) |  | BRUNETTI NICHOLAS | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |
| BIAGIOTTI GIULIANO | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  | TRAVAGLIA MATTEO | (REAL SASSOFERRATO) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PERUGINI ANDREA | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | FRANCHINI MARCO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |
| COLLESI DANNY | (ROSORA ANGELI) |  | DOTTORI DEMIS | (ROSORA ANGELI) |
| BIAGINI LUCA | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRUGIATELLI ALESSANDRO | (OSTRA) |  | PEROLI NICOLO | (REAL CASEBRUCIATE) |
| BREGA GIACOMO | (ROSORA ANGELI) |  | SPREGA LUCA | (VALLE DEL GIANO) |
| TRANQUILLI THOMAS | (VIRTUS CORINALDO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| EBRIMA SANNOH | (G.S. REAL VALLONE) |  | TALEVI MICHELE | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |
| MONACO MATTEO | (REAL CASEBRUCIATE) |  |  |  |

GARE DEL 8/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CELA DONATO | (REAL CASTELFIDARDO) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GALEAZZI ELIA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARUCCI CHRISTIAN | (FABIANI MATELICA) |  | SHEREMETA YEVHEN | (NUOVA AQUILA) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| KADIU GIULIANO | (NUOVA AQUILA) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. VALLE DEL GIANO | 57 | 25 | 17 | 6 | 2 | 43 | 19 | 24 | 0 |
| A.S.D. MISA CALCIO | 53 | 25 | 16 | 5 | 4 | 58 | 26 | 32 | 0 |
| G.S. FABIANI MATELICA | 50 | 25 | 15 | 5 | 5 | 64 | 29 | 35 | 0 |
| A.S.D. URBANITAS APIRO | 48 | 25 | 15 | 3 | 7 | 36 | 22 | 14 | 0 |
| S.S. OSTRA | 46 | 25 | 14 | 4 | 7 | 53 | 31 | 22 | 0 |
| A.S.D. G.S. REAL VALLONE | 45 | 25 | 13 | 6 | 6 | 36 | 24 | 12 | 0 |
| A.S.D. ROSORA ANGELI | 43 | 25 | 12 | 7 | 6 | 50 | 21 | 29 | 0 |
| A.S.D. VIRTUS CORINALDO | 39 | 25 | 10 | 9 | 6 | 50 | 32 | 18 | 0 |
| A.S.D. REAL SASSOFERRATO | 37 | 25 | 11 | 4 | 10 | 54 | 47 | 7 | 0 |
| A.S.D. GALASSIA SPORT | 22 | 25 | 6 | 4 | 15 | 28 | 43 | -15 | 0 |
| A.S.D. RENATO LUPETTI CALCIO | 20 | 25 | 5 | 5 | 15 | 28 | 58 | -30 | 0 |
| POL. POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 18 | 25 | 5 | 4 | 16 | 25 | 49 | -24 | 1 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 8 | 25 | 2 | 2 | 21 | 15 | 57 | -42 | 0 |
| A.D. POL. SERRA SANT ABBONDIO | 6 | 25 | 2 | 0 | 23 | 24 | 106 | -82 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 56 | 25 | 18 | 2 | 5 | 56 | 18 | 38 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA AN.UR | 55 | 25 | 18 | 1 | 6 | 62 | 27 | 35 | 0 |
| A.S.D. OSIMO FIVE | 53 | 25 | 16 | 5 | 4 | 58 | 28 | 30 | 0 |
| A.S.D. EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 50 | 25 | 16 | 2 | 7 | 54 | 29 | 25 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO ANCONA 1983 | 50 | 25 | 16 | 2 | 7 | 58 | 45 | 13 | 0 |
| S.S.D. CALCIO PIANELLO VALLESINA | 48 | 25 | 14 | 6 | 5 | 65 | 39 | 26 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 39 | 25 | 11 | 6 | 8 | 43 | 38 | 5 | 0 |
| A.S.D. REAL CASEBRUCIATE | 32 | 25 | 9 | 6 | 10 | 41 | 45 | -4 | 1 |
| U.S.D. ACLI VILLA MUSONE | 24 | 25 | 6 | 6 | 13 | 39 | 55 | -16 | 0 |
| A.S.D. NUOVA AQUILA | 23 | 25 | 6 | 5 | 14 | 42 | 58 | -16 | 0 |
| A.S.D. BORGO MOLINO | 20 | 25 | 6 | 2 | 17 | 35 | 59 | -24 | 0 |
| A.S.D. REAL CASTELFIDARDO | 16 | 25 | 4 | 4 | 17 | 33 | 62 | -29 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 16 | 25 | 3 | 7 | 15 | 29 | 71 | -42 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO 2008 | 14 | 25 | 4 | 2 | 19 | 27 | 68 | -41 | 0 |

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE C - 13 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GALASSIA SPORT | LE TORRI CASTELPLANIO | R | 13/05/2022 20:30 | 7039 ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |
| FABIANI MATELICA | POL. SERRA SANT ABBONDIO | R | 14/05/2022 15:00 | 303 "GIOVANNI PAOLO II" | MATELICA | VIA BOSCHETTO |
| MISA CALCIO | REAL SASSOFERRATO | R | 14/05/2022 15:00 | 75 COMUNALE PIANELLO DI OSTRA | OSTRA | VIA FAUSTO COPPI |
| RENATO LUPETTI CALCIO | VIRTUS CORINALDO | R | 14/05/2022 14:30 | 35 COMUNALE "LUPETTI" ALBACINA | FABRIANO | LOC. ALBACINA |
| ROSORA ANGELI | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | R | 14/05/2022 15:30 | 85 COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| URBANITAS APIRO | OSTRA | R | 14/05/2022 16:30 | 6081 COMUNALE "FABIO SPARAPANI" | APIRO | VIA CUPO |
| VALLE DEL GIANO | G.S. REAL VALLONE | R | 14/05/2022 15:00 | 36 VILLO' FRAZIONE SERRADICA | FABRIANO | LOC.PONTE DI CACCIANO |

GIRONE D - 13 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| BORGO MOLINO | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | R | 13/05/2022 21:00 | 93 COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | REAL CASEBRUCIATE | R | 13/05/2022 20:45 | 41 COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| OSIMO FIVE | ATLETICO ANCONA 1983 | R | 13/05/2022 21:00 | 71 COMUNALE "SANTILLI" | OSIMO | VIA MOLINO MENSA |
| REAL CASTELFIDARDO | ATLETICO 2008 | R | 13/05/2022 21:00 | 24 COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| ACLI VILLA MUSONE | EUROPA CALCIO COSTABIANCA | R | 14/05/2022 14:30 | 7045 COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSONE | LORETO | VIA ROSARIO |
| CALCIO PIANELLO VALLESINA | NUOVA AQUILA | R | 14/05/2022 16:30 | 65 COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO V | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |
| ATLETICO CONERO | GLS DORICA AN.UR | R | 15/05/2022 16:30 | 68 COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |

**SERIE D CALCIO A 5 ANCONA**

**TITOLO PROVINCIALE**

La gara per l’assegnazione del titolo provinciale tra le squadre prime classificate dei gironi **B e C** si giocherà come di seguito riportato:

**Vincente Girone C – Vincente Girone B**

**VENERDI’ 03 GIUGNO 2022 ore 21.00**

**Campo “da definire”**

**Qualora al termine dei tempi regolamentari dovesse persistere il risultato di parità, si procederà con 2 tempi supplementari di 5 minuti ciascuno. Persistendo la parità verranno calciati i tiri di rigore come da Regolamento Federale.**

**La Società PRIMA NOMINATA (vincente Girone C), determinata per sorteggio dalla Delegazione, deve ritenersi Società ospitante e come tale adempiere a tutte le incombenze che ne derivano (forza pubblica e assistenza sanitaria). L’eventuale costo dell’Assistenza Sanitaria deve essere egualmente diviso tra le due Società.**

**LE DUE SOCIETA’ FINALISTE DOVRANNO PRESENTARSI CON ALMENO TRE PALLONI A SQUADRA.**

**Al termine della gara si procederà alla premiazione, sul campo, delle due squadre partecipanti.**

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 06/05/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 13 Giornata - R | | | | | (1) CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 2 - 3 |  | | NEW ACADEMY | - ANKON NOVA MARMI | 4 - 2 |  | | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | - DORICA | 2 - 2 |  | | (2) PEGASO C5 | - GIOVANE ANCONA CALCIO | 5 - 2 |  | | POLISPORTIVA FUTURA A.D. | - ANCONITANA CALCIO A 5 | 1 - 3 |  | | (2) SAN BIAGIO | - CALCETTO NUMANA | 1 - 7 |  | | (2) VERBENA C5 ANCONA | - ASPIO 2005 | 8 - 5 |  | | (1) - disputata il 10/05/2022 | | | | | (2) - disputata il 07/05/2022 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 13 Giornata - R | | | | | CASENUOVE | - ATLETICO NO BORDERS | 4 - 3 |  | | (1) CINQUE TORRI CALCIO A 5 | - VIRTUS TEAM SOC.COOP. | 5 - 0 |  | | FRASASSI C5 | - CDC 2018 | 3 - 2 |  | | (1) OSIMO FIVE | - MMSA GIOVANE AURORA | 7 - 0 |  | | POLISPORTIVA UROBORO | - POLVERIGI C5 | 4 - 2 |  | | VIRTUS MOIE | - SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 0 - 8 |  | | (1) - disputata il 07/05/2022 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 11/5/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 6/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ZINGARETTI ANDREA | (ATLETICO NO BORDERS) |  |  |  |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANNIBALDI ALESSANDRO | (CDC 2018) |  |  |  |

Per comportamento offensivo nei confronti dell'arbitro.

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MALACCARI FRANCESCO | (DORICA) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ZINGARETTI ANDREA | (ATLETICO NO BORDERS) |  | SEVERINI JURIJ | (POLISPORTIVA FUTURA A.D.) |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ADDABBO ANDREA | (POLISPORTIVA FUTURA A.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DOLLANI CRISTIAN | (CASENUOVE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BIANCONI ANDREA | (ATLETICO NO BORDERS) |  | PETRONE DAVIDE | (ATLETICO NO BORDERS) |
| PIERINI DAVIDE | (CASENUOVE) |  | GALLI GIACOMO | (DORICA) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DIOTALLEVI DAVIDE | (DORICA) |  | NICCOLINI RICCARDO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |
| REPUPILLI JOAQUIN | (POLISPORTIVA UROBORO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BATTISTONI GIANMARIA | (ATLETICO NO BORDERS) |  | DI GIULIO LUCA | (NEW ACADEMY) |

GARE DEL 7/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 18/ 5/2022

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANDREOZZI MIRCO | (ASPIO 2005) |  |  |  |

Per proteste nei confronti dell'arbitro.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANDREOZZI LORIS | (ASPIO 2005) |  | VITA DANIELE | (VIRTUS TEAM SOC.COOP.) |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BARBABELLA DANIELE | (ASPIO 2005) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FALCICCHIO ALESSANDRO | (PEGASO C5) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FOSSATELLI NIKO | (ASPIO 2005) |  | ABATE LUCA | (MMSA GIOVANE AURORA) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VITA DANIELE | (VIRTUS TEAM SOC.COOP.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| STRAPPATO ANDREA | (OSIMO FIVE) |  | TERENZI FEDERICO | (PEGASO C5) |
| ALMACHI GUACHILEMA CESAR JACOB | (VIRTUS TEAM SOC.COOP.) |  |  |  |

GARE DEL 10/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIORGINI FRANCESCO | (CIRCOLO COLLODI CALCIO 5) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANGELINI DIEGO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SGROI FABRIZIO | (CIRCOLO COLLODI CALCIO 5) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. ANCONITANA CALCIO A 5 | 53 | 23 | 17 | 2 | 2 | 116 | 43 | 73 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 45 | 23 | 14 | 3 | 4 | 87 | 49 | 38 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 41 | 23 | 12 | 5 | 4 | 93 | 50 | 43 | 0 |
| A.S.D. DORICA | 40 | 23 | 12 | 4 | 5 | 85 | 58 | 27 | 0 |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | 38 | 23 | 12 | 2 | 7 | 81 | 72 | 9 | 0 |
| A.S. CALCETTO NUMANA | 36 | 23 | 11 | 3 | 8 | 83 | 79 | 4 | 0 |
| A.S.D. SAN BIAGIO | 33 | 23 | 11 | 0 | 10 | 102 | 83 | 19 | 0 |
| A.S.D. NEW ACADEMY | 33 | 23 | 10 | 3 | 8 | 67 | 62 | 5 | 0 |
| A.S.D. PEGASO C5 | 28 | 23 | 8 | 4 | 9 | 78 | 93 | -15 | 0 |
| A.S.D. ASPIO 2005 | 20 | 23 | 6 | 2 | 14 | 58 | 98 | -40 | 0 |
| POLISPORTIVA FUTURA A.D. | 14 | 23 | 4 | 2 | 15 | 57 | 93 | -36 | 0 |
| A.S.D. ANKON NOVA MARMI | 11 | 23 | 3 | 2 | 17 | 64 | 118 | -54 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 4 | 23 | 1 | 2 | 18 | 50 | 123 | -73 | 1 |
| A.P.D. VERBENA C5 ANCONA | 0 | 23 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. OSIMO FIVE | 55 | 22 | 18 | 1 | 3 | 118 | 33 | 85 | 0 |
| A.S.D. CASENUOVE | 41 | 21 | 13 | 2 | 6 | 94 | 54 | 40 | 0 |
| A.S.D. POLVERIGI C5 | 40 | 21 | 12 | 4 | 5 | 94 | 53 | 41 | 0 |
| A.S.D. POLISPORTIVA UROBORO | 40 | 21 | 13 | 1 | 7 | 74 | 57 | 17 | 0 |
| POL. SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 38 | 21 | 12 | 2 | 7 | 83 | 59 | 24 | 0 |
| A.S.D. CDC 2018 | 37 | 21 | 12 | 1 | 8 | 62 | 55 | 7 | 0 |
| A.S.D. FRASASSI C5 | 36 | 21 | 10 | 6 | 5 | 71 | 53 | 18 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO NO BORDERS | 35 | 21 | 10 | 5 | 6 | 83 | 48 | 35 | 0 |
| A.S.D. MMSA GIOVANE AURORA | 34 | 22 | 11 | 1 | 10 | 77 | 68 | 9 | 0 |
| A.S.D. VALLESINA | 17 | 22 | 5 | 3 | 14 | 46 | 94 | -48 | 1 |
| A.S.D. CINQUE TORRI CALCIO A 5 | 14 | 21 | 4 | 2 | 15 | 45 | 91 | -46 | 0 |
| S.S. VIRTUS MOIE | 9 | 21 | 3 | 1 | 17 | 43 | 90 | -47 | 1 |
| C.S.D. VIRTUS TEAM SOC.COOP. | 1 | 21 | 0 | 1 | 20 | 33 | 168 | -13 | 0 |

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE B - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ANCONITANA CALCIO A 5 | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | A | 13/05/2022 21:30 | 5030 PALLONE GEODETICO CUS ANCONA | ANCONA | VIA GROTTE DI POSATORA 19/A |
| ASPIO 2005 | ANKON NOVA MARMI | A | 13/05/2022 21:30 | 5050 PALLONE GEODETICO "VARANO" | ANCONA | CONTRADA DEL POZZO |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | SAN BIAGIO | A | 13/05/2022 21:30 | 5022 PALLONE GEODETICO LOC.CANDIA | ANCONA | LOCALITA' CANDIA |
| DORICA | CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | A | 13/05/2022 21:30 | 5026 PALL.GEODETICO FRAZ.PINOCCHIO | ANCONA | VIA CARPEGNA-VIA M.TE S.VICINO |
| NEW ACADEMY | PEGASO C5 | A | 13/05/2022 21:00 | 5413 CAMPO SCOPERTO NÂ°3 | FANO | VIA D.ALIGHIERI |
| CALCETTO NUMANA | VERBENA C5 ANCONA | A | 14/05/2022 16:00 | 5091 PALLONE GEODETICO MARCELLI | NUMANA | VIA FONTE ANTICA 6 |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | POLISPORTIVA FUTURA A.D. | A | 14/05/2022 15:00 | 5023 PALLONE GEODETICO MONTESICURO | ANCONA | LOCALITA' NONTESICURO |

GIRONE C - 11 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| POLVERIGI C5 | FRASASSI C5 | A | 13/05/2022 21:45 | 5136 PALASPORT "A.PERGOLESI" | POLVERIGI | VIA CIRCONVALLAZIONE |
| SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | POLISPORTIVA UROBORO | A | 13/05/2022 21:45 | 5078 PALASPORT "D. SIMONETTI" | SANTA MARIA NUOVA | VIA GAETANO RAVAGLI |
| VALLESINA | CASENUOVE | A | 13/05/2022 21:30 | 5008 PALESTRA RAFFAELA CARBONARI | JESI | VIA DEI TESSITORI |
| ATLETICO NO BORDERS | CINQUE TORRI CALCIO A 5 | A | 14/05/2022 16:00 | 5066 PALESTRA "FERMI" | FABRIANO | VIA B.BUOZZI |
| CDC 2018 | OSIMO FIVE | A | 14/05/2022 14:30 | 5084 PALESTRA CASTELPLANIO STAZIONE | CASTELPLANIO | LOC.MACINE VIA DANTE ALIGHIERI |
| VIRTUS TEAM SOC.COOP. | VIRTUS MOIE | A | 14/05/2022 15:30 | 5048 CAMPO COPERTO | GENGA | VIA MARCONI GENGA STAZIONE |

UNDER 17 ALLIEVI PROVINCIALI II FASE - AN

**FINALE CAMPIONATO ALLIEVI PROVINCIALE**

La gara per l’assegnazione del Titolo Provinciale Allievi tra le squadre prime classificate dei gironi C e D si giocherà come di seguito riportato:

**VINCENTE GIRONE C – VINCENTE GIRONE B**

**SABATO 18/06/2022 ore 17.30**

**Comunale – Chiaravalle**

Come ogni anno il titolo è abbinato al Memorial Luca Bramucci, organizzato dalla Società BIAGIO NAZZARO.

Qualora al termine dei tempi regolamentari dovesse persistere il risultato di parità verranno calciati i tiri di rigore come da Regolamento Federale.

La Società **PRIMA NOMINATA (Vincente Girone C)**, determinata per sorteggio dalla Delegazione, deve ritenersi Società ospitante e come tale adempiere a tutte le incombenze che ne derivano (forza pubblica e assistenza sanitaria). L’eventuale costo dell’Assistenza Sanitaria deve essere egualmente diviso tra le due Società.

LE DUE SOCIETA’ FINALISTE DOVRANNO PRESENTARSI CON ALMENO TRE PALLONI A SQUADRA.

Al termine della gara si procederà alla premiazione, sul campo, delle due squadre partecipanti.

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 07/05/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 3 Giornata - R | | | | | (1) ATLETICO FABRIANO | - JESINA CALCIO SRL | 0 - 5 |  | | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | - AURORA CALCIO JESI | 2 - 1 |  | | (1) UNION TRE COLLI | - SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 2 - 7 |  | | (1) VICTORIA BRUGNETTO | - MONSERRA CALCIO | 3 - 1 |  | | (1) - disputata il 08/05/2022 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 3 Giornata - R | | | | | ATLETICO CONERO | - GIOVANE SANTORSO | 2 - 6 |  | | (1) BIAGIO NAZZARO | - CARISSIMI 2016 | 3 - 1 |  | | CAMERANO CALCIO | - MARINA CALCIO | 3 - 2 |  | | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | - JUNIORCALCIOANCONA | 1 - 3 |  | | GLS DORICA AN.UR | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 2 - 1 |  | | (1) - disputata il 08/05/2022 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 11/5/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 7/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

AMMENDA

Euro 300,00 CUPRAMONTANA G. IPPOLITI (matricola 14920)  
Per aver consentito ad un proprio isolato sostenitore di fare indebito ingresso sul terreno di gioco al termine della gara aggredendo un giocatore della squadra ospite. Sanzione attenuata in quanto gara di settore giovanile. (art. 26, co 1 e 4, C.G.S.).

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 9/ 6/2022

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PARIS GIANNETTO | (AURORA CALCIO JESI) |  |  |  |

Espulso per proteste e comportamento irriguardoso nei confronti dell'arbitro, dopo il termine della gara avvicinava lo stesso reiterando nelle proteste e afferrandolo per un braccio.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER QUATTRO GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PIERONI LUDOVICO | (AURORA CALCIO JESI) |  |  |  |

Per aere, dopo il termine della gara, colpito violentemente un giocatore avversario che veniva portato poi in ambulanza presso un ospedale.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARAVAGGI VIVIAN EDOARDO | (ATLETICO CONERO) |  | CIMMINO GIUSEPPE | (AURORA CALCIO JESI) |
| RIVELLINI FRANCESCO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | LEGGIERI CHRISTIAN | (GLS DORICA AN.UR) |
| WADE PAPA IBRAHIMA | (JUNIORCALCIOANCONA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TOGNI MATTEO | (AURORA CALCIO JESI) |  | GRAMOLINI IMANUEL | (GIOVANE SANTORSO) |
| CURINA MATTEO | (GLS DORICA AN.UR) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CHIUCCONI NICCOLO | (ATLETICO CONERO) |  | COACCI DAVIDE | (CAMERANO CALCIO) |
| SPOSITO DAVIDE | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | PESARESI EDOARDO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |
| NISTOR EDOARDO ALEX | (GLS DORICA AN.UR) |  | MOLLA MD TANJL | (JUNIORCALCIOANCONA) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RIPANTI KEVIN ANDRES | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  |  |  |

GARE DEL 8/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

ALLENATORI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| REGNI LUCA | (ATLETICO FABRIANO) |  |  |  |

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BEN FADHEL ADAM | (ATLETICO FABRIANO) |  | SANTINELLI SIMONE | (UNION TRE COLLI) |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROSSI CLAUDIO | (UNION TRE COLLI) |  | ESPOSTO JACOPO | (VICTORIA BRUGNETTO) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PIASTRA FILIPPO | (BIAGIO NAZZARO) |  | OTTAVIANI TOMMASO | (JESINA CALCIO SRL) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CIARMATORI GIOVANNI | (JESINA CALCIO SRL) |  | GASPARRINI LEONARDO | (UNION TRE COLLI) |
| ASOLE DANIELE | (VICTORIA BRUGNETTO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 31 | 12 | 10 | 1 | 1 | 43 | 19 | 24 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 30 | 12 | 10 | 0 | 2 | 46 | 16 | 30 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 27 | 12 | 9 | 0 | 3 | 61 | 12 | 49 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 20 | 10 | 6 | 2 | 2 | 35 | 16 | 19 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 16 | 11 | 5 | 1 | 5 | 27 | 37 | -10 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 15 | 12 | 5 | 0 | 7 | 21 | 29 | -8 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 14 | 11 | 4 | 3 | 4 | 23 | 17 | 6 | 1 |
| A.S.D. DELLA ROVERE CALCIO | 6 | 11 | 1 | 3 | 7 | 16 | 44 | -28 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO FABRIANO | 5 | 11 | 1 | 2 | 8 | 13 | 40 | -27 | 0 |
| A.S.D. UNION TRE COLLI | 0 | 12 | 0 | 0 | 12 | 17 | 72 | -55 | 0 |

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 33 | 13 | 11 | 0 | 2 | 42 | 14 | 28 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 31 | 13 | 10 | 1 | 2 | 56 | 15 | 41 | 0 |
| A.S.D. JUNIORCALCIOANCONA | 31 | 13 | 10 | 1 | 2 | 50 | 16 | 34 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA AN.UR | 22 | 13 | 7 | 1 | 5 | 32 | 24 | 8 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 20 | 13 | 6 | 2 | 5 | 38 | 31 | 7 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE SANTORSO | 17 | 13 | 5 | 2 | 6 | 28 | 35 | -7 | 0 |
| A.S.D. CARISSIMI 2016 | 15 | 13 | 5 | 0 | 8 | 25 | 23 | 2 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 13 | 12 | 4 | 1 | 7 | 25 | 36 | -11 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 11 | 12 | 3 | 2 | 7 | 19 | 26 | -7 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 6 | 12 | 2 | 1 | 9 | 11 | 58 | -47 | 1 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 4 | 13 | 1 | 1 | 11 | 7 | 55 | -48 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone B) – 4R – Gara AURORA CALCIO JESI – LE TORRI CASTELPLANIO del 15.05.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà giovedì 26.05.2022 alle ore 18:00 - stesso campo.**

(Girone B) – 4R – Gara MONSERRA CALCIO – UNION TRE COLLI del 15.05.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà sabato 14.05.2022 alle ore 17:00 - stesso campo.**

(Girone B) – 4R – Gara OLIMPIA OSTRA VETERE – ATLETICO FABRIANO del 15.05.2022 per indisponibilità del campo ed accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà alle ore 10:30 sul campo “Vecchio Comunale” – Fabriano - stesso giorno.**

(Girone C) – 4R – Gara GIOVANE SANTORSO – GIOVANE OFFAGNA del 15.05.2022 per indisponibilità del campo ed accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà alle ore 16:00 stesso giorno e stesso campo.**

(Girone C) – 4R – Gara LORETO – CAMERANO CALCIO del 15.05.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà alle ore 11:15 stesso giorno e stesso campo.**

(Girone C) – 4R – Gara MARINA CALCIO – BIAGIO NAZZARO del 15.05.2022 per accordi intercorsi tra le Società, si disputerà **martedì 17.05.2022 alle ore 17:30 – sul campo Comunale “Le Fornaci” – Loc. Marina – Montemarciano**

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE B - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| MONSERRA CALCIO | UNION TRE COLLI | R | 14/05/2022 17:00 | 13 COMUNALE | ARCEVIA | VIA PORTA DEL SASSO |
| DELLA ROVERE CALCIO | VICTORIA BRUGNETTO | R | 15/05/2022 10:30 | 429 COMUNALE S.MICHELE AL FIUME | MONDAVIO | VIA LORETO |
| JESINA CALCIO SRL | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | R | 15/05/2022 10:30 | 47 COMUNALE "CARDINALETTI" | JESI | VIA DEL BURRONE 2/A |
| SS OLIMPIA OSTRA VETERE | ATLETICO FABRIANO | R | 15/05/2022 10:30 | 34 VECCHIO COMUNALE | FABRIANO | VIA CAMPO SPORTIVO |

GIRONE C - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | ATLETICO CONERO | R | 14/05/2022 18:00 | 12 COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| CARISSIMI 2016 | GLS DORICA AN.UR | R | 15/05/2022 10:30 | 7005 CARISSIMI | FANO | VIA FANELLA 186 |
| GIOVANE SANTORSO | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | R | 15/05/2022 16:00 | 402 COMUNALE "MONTESI" | FANO | VIA SONCINO |
| LORETO A.D. | CAMERANO CALCIO | R | 15/05/2022 11:15 | 7045 COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSONE | LORETO | VIA ROSARIO |
| MARINA CALCIO | BIAGIO NAZZARO | R | 17/05/2022 17:30 | 62 COMUNALE "LE FORNACI" MARINA | MONTEMARCIANO | VIA DELEDDA FRAZ. MARINA |

UNDER 17 ALLIEVI CADETTI II FASE ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 08/05/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE A - 3 Giornata - R | | | | | AURORA CALCIO JESI | - OSIMANA | 4 - 2 |  | | (1) BIAGIO NAZZARO | - LE TORRI CASTELPLANIO | 7 - 4 |  | | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 3 - 1 |  | | (2) PALOMBINA VECCHIA | - GIOVANE ANCONA CALCIO | 2 - 3 |  | | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | - GLS DORICA AN.UR | 9 - 4 |  | | (1) - disputata il 09/05/2022 | | | | | (2) - disputata il 07/05/2022 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 11/5/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 7/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PALUMBO MATTIA | (PALOMBINA VECCHIA) |  |  |  |

GARE DEL 8/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MANCINI GIULIO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SAMPAOLESI PIETRO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAROTTA ANDREA | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRUGIATI ANDREA | (AURORA CALCIO JESI) |  | SELVETTI DANIELE | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |
| ACCATTOLI NICOLO | (OSIMANA) |  |  |  |

GARE DEL 9/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PICCINONI ALESSANDRO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAGGIORI NICOLAS | (BIAGIO NAZZARO) |  | BRUSCHI PIETRO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |

CLASSIFICA

GIRONE A

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 39 | 13 | 13 | 0 | 0 | 55 | 9 | 46 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 29 | 12 | 9 | 2 | 1 | 66 | 15 | 51 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 27 | 13 | 9 | 0 | 4 | 32 | 23 | 9 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA AN.UR | 24 | 13 | 8 | 0 | 5 | 46 | 36 | 10 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 17 | 13 | 5 | 2 | 6 | 23 | 30 | -7 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 15 | 13 | 5 | 1 | 7 | 40 | 35 | 5 | 1 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 14 | 13 | 4 | 2 | 7 | 21 | 30 | -9 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 14 | 12 | 4 | 2 | 6 | 28 | 46 | -18 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 8 | 13 | 2 | 3 | 8 | 17 | 50 | -33 | 1 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 7 | 13 | 2 | 1 | 10 | 22 | 47 | -25 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 7 | 12 | 2 | 1 | 9 | 20 | 49 | -29 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone A) – 4R – Gara OSIMANA – BIAGIO NAZZARO del 15.05.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà giovedì 19.05.2022 alle ore 17:00 - stesso campo.**

(Girone A) – 4R – Gara MOIE VALLESINA – SA CALCIO CASTELFIDARDO del 15.05.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà mercoledì 25.05.2022 alle ore 18:30 presso il campo sportivo “Grande Torino” località Moie di Maiolati Spontini.**

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE A - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| F.C. VIGOR SENIGALLIA | AURORA CALCIO JESI | R | 14/05/2022 18:15 | 93 COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 14/05/2022 18:00 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| LE TORRI CASTELPLANIO | PALOMBINA VECCHIA | R | 15/05/2022 10:30 | 27 COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |
| OSIMANA | BIAGIO NAZZARO | R | 19/05/2022 17:00 | 71 COMUNALE "SANTILLI" | OSIMO | VIA MOLINO MENSA |

UNDER 15 GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE - AN

**FINALE CAMPIONATO GIOVANISSIMI PROVINCIALE**

La gara per l’assegnazione del Titolo Provinciale Giovanissimi tra le squadre prime classificate dei gironi C e D si giocherà come di seguito riportato:

**VINCENTE GIRONE D – VINCENTE GIRONE C**

**SABATO 11/06/2022 ore 17.00**

**Campo “da definire”**

Qualora al termine dei tempi regolamentari dovesse persistere il risultato di parità verranno calciati i tiri di rigore come da Regolamento Federale.

La Società **PRIMA NOMINATA (Vincente Girone D)**, determinata per sorteggio dalla Delegazione, deve ritenersi Società ospitante e come tale adempiere a tutte le incombenze che ne derivano (forza pubblica e assistenza sanitaria). L’eventuale costo dell’Assistenza Sanitaria deve essere egualmente diviso tra le due Società.

LE DUE SOCIETA’ FINALISTE DOVRANNO PRESENTARSI CON ALMENO TRE PALLONI A SQUADRA.

Al termine della gara si procederà alla premiazione, sul campo, delle due squadre partecipanti.

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 08/05/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 5 Giornata - R | | | | | AURORA CALCIO JESI | - SASSOFERRATO GENGA | 1 - 3 |  | | (1) FILOTTRANESE A.S.D. | - UNION TRE COLLI | 6 - 0 |  | | LE TORRI CASTELPLANIO | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 2 - 0 |  | | MONSERRA CALCIO | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 4 - 0 |  | | (2) UP CASTELFRETTESE SRL | - JESINA CALCIO SRL | 5 - 3 |  | | (1) - disputata il 10/05/2022 | | | | | (2) - disputata il 07/05/2022 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 5 Giornata - R | | | | | (1) CANDIA BARACCOLA ASPIO | - GIOVANE ANCONA CALCIO | 4 - 4 |  | | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | - OLIMPIA | 1 - 1 |  | | MARINA CALCIO | - PALOMBINA VECCHIA | 1 - 8 |  | | NUOVA FOLGORE | - AGUGLIANO POLVERIGI | - | R | | (1) PONTEROSSO CALCIO | - BORGHETTO | 2 - 0 |  | | (1) - disputata il 07/05/2022 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 11/5/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 7/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

ALLENATORI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROTA ANTONIO | (UP CASTELFRETTESE SRL) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CAIOLA TOMMASO | (UP CASTELFRETTESE SRL) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GASPARRONI ALEX | (PONTEROSSO CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LEO MARIO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | SCOCCHERA TOMMASO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| CUSIMANO THOMAS | (UP CASTELFRETTESE SRL) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BAIONI FILIPPO | (BORGHETTO) |  | PRENNA EDOARDO | (BORGHETTO) |
| MARINELLI DIEGO | (GIOVANE ANCONA CALCIO) |  | RISTE FEDERICO | (JESINA CALCIO SRL) |
| BATTISTA MICHELE | (PONTEROSSO CALCIO) |  | RIZZO ALESSIO | (PONTEROSSO CALCIO) |
| CERASA FRANCESCO | (UP CASTELFRETTESE SRL) |  |  |  |

GARE DEL 8/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

ALLENATORI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BELOGI MARCO | (OLIMPIA) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROMANELLI RICCARDO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BERGANTINO LORENZO DANTE | (AURORA CALCIO JESI) |  | GIULIANELLI ALESSANDRO | (OLIMPIA) |

GARE DEL 10/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| STURA FILIPPO | (FILOTTRANESE A.S.D.) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 33 | 14 | 10 | 3 | 1 | 46 | 12 | 34 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 30 | 14 | 9 | 3 | 2 | 50 | 24 | 26 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 26 | 14 | 8 | 2 | 4 | 22 | 13 | 9 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 25 | 14 | 8 | 1 | 5 | 34 | 18 | 16 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 20 | 14 | 5 | 5 | 4 | 33 | 33 | 0 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 19 | 14 | 5 | 4 | 5 | 23 | 24 | -1 | 0 |
| S.S.D. UP CASTELFRETTESE SRL | 18 | 14 | 5 | 3 | 6 | 28 | 41 | -13 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 13 | 14 | 4 | 1 | 9 | 21 | 34 | -13 | 0 |
| A.S.D. UNION TRE COLLI | 8 | 14 | 2 | 2 | 10 | 11 | 45 | -34 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 5 | 14 | 1 | 2 | 11 | 13 | 37 | -24 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 31 | 14 | 10 | 1 | 3 | 63 | 12 | 51 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 30 | 13 | 9 | 3 | 1 | 62 | 15 | 47 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO CALCIO | 29 | 14 | 9 | 2 | 3 | 49 | 23 | 26 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 28 | 12 | 9 | 1 | 2 | 45 | 18 | 27 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 26 | 14 | 8 | 2 | 4 | 54 | 34 | 20 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 23 | 14 | 7 | 2 | 5 | 49 | 27 | 22 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 10 | 14 | 3 | 1 | 10 | 27 | 55 | -28 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 9 | 14 | 2 | 3 | 9 | 18 | 58 | -40 | 0 |
| U.S. OLIMPIA | 8 | 14 | 2 | 2 | 10 | 19 | 48 | -29 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 1 | 13 | 0 | 1 | 12 | 10 | 106 | -96 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone C) – 6R – Gara SASSOFERRATO GENGA – LE TORRI CASTELPLANIO del 22.05.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà venerdì 13.05.2022 alle ore 18:45 – sul campo Comunale – Sassoferrato.**

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE C - 6 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| SASSOFERRATO GENGA | LE TORRI CASTELPLANIO | R | 13/05/2022 18:45 | 89 COMUNALE | SASSOFERRATO | VIA ROMA |

GIRONE D - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | NUOVA FOLGORE | R | 11/05/2022 17:00 | 6064 COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |

UNDER 15 GIOVANISSIMI CADETTI II FASE ANCONA

**FINALE CAMPIONATO GIOVANISSIMI CADETTI PROVINCIALE**

La gara per l’assegnazione del Titolo Provinciale Giovanissimi Cadetti tra le squadre prime classificate dei gironi A e B si giocherà come di seguito riportato:

**VINCENTE GIRONE A – VINCENTE GIRONE B**

**DOMENICA 19/06/2022 ore 10.30**

**Campo “da definire”**

Qualora al termine dei tempi regolamentari dovesse persistere il risultato di parità verranno calciati i tiri di rigore come da Regolamento Federale.

La Società **PRIMA NOMINATA (Vincente Girone A)**, determinata per sorteggio dalla Delegazione, deve ritenersi Società ospitante e come tale adempiere a tutte le incombenze che ne derivano (forza pubblica e assistenza sanitaria). L’eventuale costo dell’Assistenza Sanitaria deve essere egualmente diviso tra le due Società.

LE DUE SOCIETA’ FINALISTE DOVRANNO PRESENTARSI CON ALMENO TRE PALLONI A SQUADRA.

Al termine della gara si procederà alla premiazione, sul campo, delle due squadre partecipanti.

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 07/05/2022

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE A - 3 Giornata - R | | | | | (1) AURORA CALCIO JESI sq.B | - JESINA CALCIO SRL | 1 - 1 |  | | (2) BIAGIO NAZZARO sq.B | - GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | 4 - 4 |  | | BORGHETTO | - PALOMBINA VECCHIA | 1 - 4 |  | | GLS DORICA AN.UR sq.B | - F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 5 - 1 |  | | (3) UP CASTELFRETTESE SRL | - SENIGALLIA CALCIO sq.B | - | R | | (1) - disputata il 09/05/2022 | | | | | (2) - disputata il 08/05/2022 | | | | | (3) - disputata il 10/05/2022 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 3 Giornata - R | | | | | F.C. VIGOR SENIGALLIA | - BIAGIO NAZZARO | - | R | | (1) GIOVANE ANCONA CALCIO | - FABRIANO CERRETO | 0 - 2 |  | | NUOVA FOLGORE | - LE TORRI CASTELPLANIO | 4 - 0 |  | | (1) PONTEROSSO CALCIO | - GLS DORICA AN.UR | 0 - 5 |  | | SENIGALLIA CALCIO | - AURORA CALCIO JESI | 1 - 1 |  | | (1) - disputata il 08/05/2022 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 11/5/2022, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 7/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FRELLI LEONARDO | (BORGHETTO) |  | BIGIONI LEONARDO | (NUOVA FOLGORE) |
| BALDONI ALESSANDRO | (PALOMBINA VECCHIA) |  |  |  |

GARE DEL 8/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

SOCIETA'

AMMENDA

Euro 100,00 PONTEROSSO CALCIO (matricola 204948)  
Per comportamento offensivo dei propri sostenitori nei confronti dell'arbitro per tutta la durata del secondo tempo.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ORLANDINI CLAUDIO | (PONTEROSSO CALCIO) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BALZANI MATTEO | (GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FORTE WILLIAM | (GLS DORICA AN.UR) |  | ORLANDINI CLAUDIO | (PONTEROSSO CALCIO) |
| PIERANGELI DAVIDE | (PONTEROSSO CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRONZINI SAMUEL | (BIAGIO NAZZARO sq.B) |  | TEODORO FILIPPO | (BIAGIO NAZZARO sq.B) |

GARE DEL 9/ 5/2022

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PRESTI OSVALDO | (JESINA CALCIO SRL) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| HARMACH YASSIR | (JESINA CALCIO SRL) |  | PICCIONI LORENZO | (JESINA CALCIO SRL) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CANAFOGLIA MATTIA | (AURORA CALCIO JESI sq.B) |  | PIERONI VALENTINO | (AURORA CALCIO JESI sq.B) |

CLASSIFICA

GIRONE A

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 30 | 13 | 10 | 0 | 3 | 54 | 20 | 34 | 0 |
| sq.B BIAGIO NAZZARO sq.B | 29 | 13 | 9 | 2 | 2 | 47 | 22 | 25 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 27 | 13 | 9 | 0 | 4 | 65 | 16 | 49 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 24 | 13 | 8 | 0 | 5 | 41 | 54 | -13 | 0 |
| sq.B GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | 20 | 13 | 6 | 2 | 5 | 36 | 31 | 5 | 0 |
| sq.B GLS DORICA AN.UR sq.B | 20 | 13 | 6 | 2 | 5 | 29 | 29 | 0 | 0 |
| sq.B NUOVA FOLGORE sq.B | 13 | 12 | 4 | 1 | 7 | 37 | 30 | 7 | 0 |
| sq.B SENIGALLIA CALCIO sq.B | 11 | 12 | 3 | 2 | 7 | 29 | 39 | -10 | 0 |
| S.S.D. UP CASTELFRETTESE SRL | 10 | 11 | 3 | 1 | 7 | 20 | 53 | -33 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 8 | 13 | 2 | 2 | 9 | 15 | 52 | -37 | 0 |
| sq.B AURORA CALCIO JESI sq.B | 7 | 12 | 1 | 4 | 7 | 15 | 42 | -27 | 0 |

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 32 | 13 | 10 | 2 | 1 | 58 | 13 | 45 | 0 |
| A.S.D. FABRIANO CERRETO | 31 | 13 | 10 | 1 | 2 | 42 | 24 | 18 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 24 | 13 | 7 | 3 | 3 | 32 | 15 | 17 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 22 | 12 | 7 | 1 | 4 | 30 | 23 | 7 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA AN.UR | 22 | 13 | 7 | 1 | 5 | 33 | 51 | -18 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 18 | 11 | 5 | 3 | 3 | 33 | 17 | 16 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 18 | 13 | 6 | 0 | 7 | 31 | 31 | 0 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 8 | 13 | 1 | 5 | 7 | 17 | 36 | -19 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 6 | 11 | 1 | 3 | 7 | 16 | 32 | -16 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 6 | 13 | 1 | 3 | 9 | 16 | 42 | -26 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO CALCIO | 5 | 11 | 1 | 2 | 8 | 18 | 42 | -24 | 0 |

**VARIAZIONI GARE**

(Girone B) – 4R – Gara MOIE VALLESINA – F.C. VIGOR SENIGALLIA del 15.05.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà lunedì 16.05.2022 alle ore 18:00 – sul campo Comunale” Grande Torino” – Loc. Moie – Maiolati Spontini.**

(Girone B) – 4R – Gara FABRIANO CERRETO – PONTEROSSO CALCIO del 15.05.2022 per indisponibilità del campo ed accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà alle ore 10:30 sullo Stadio Comunale – Cerreto D’Esi - stesso giorno.**

(Girone B) – 4R – Gara BIAGIO NAZZARO – NUOVA FOLGORE del 14.05.2022 per concomitanza gara di Categoria superiore ed accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà lunedì 16.05.2022 alle ore 18:00 – stesso campo.**

(Girone B) – 4R – Gara AURORA CALCIO JESI – GIOVANE ANCONA CALCIO del 14.05.2022 per accordi intercorsi tra le Società, **si disputerà domenica 15.05.2022 alle ore 11:00 – stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE**

GIRONE A - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | BIAGIO NAZZARO sq.B | R | 14/05/2022 15:00 | 93 COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| JESINA CALCIO SRL | BORGHETTO | R | 14/05/2022 15:30 | 50 COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| NUOVA FOLGORE sq.B | AURORA CALCIO JESI sq.B | R | 14/05/2022 15:30 | 5 COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMARI | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |
| PALOMBINA VECCHIA | GLS DORICA AN.UR sq.B | R | 14/05/2022 15:30 | 42 COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B | UP CASTELFRETTESE SRL | R | 15/05/2022 11:15 | 6064 COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |

GIRONE B - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | PONTEROSSO CALCIO | R | 11/05/2022 18:00 | 56 "GRANDE TORINO" LOC. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA ASCOLI PICENO |

GIRONE B - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AURORA CALCIO JESI | GIOVANE ANCONA CALCIO | R | 15/05/2022 11:00 | 50 COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| FABRIANO CERRETO | PONTEROSSO CALCIO | R | 15/05/2022 10:30 | 7074 CAMPO COMUNALE | CERRETO D'ESI | VIA FONTENERA |
| LE TORRI CASTELPLANIO | SENIGALLIA CALCIO | R | 15/05/2022 11:00 | 85 COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| BIAGIO NAZZARO | NUOVA FOLGORE | R | 16/05/2022 18:00 | 103 COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | F.C. VIGOR SENIGALLIA | R | 16/05/2022 18:00 | 56 "GRANDE TORINO" LOC. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA ASCOLI PICENO |

**F.to IL GIUDICE SPORTIVO TERRITORIALE (Marco Marconi)**

**COMPOSIZIONE DELL’UFFICIO DEL GIUDICE SPORTIVO**

L’Ufficio del Giudice Sportivo Territoriale presso la Delegazione Provinciale di Ancona è così composto:

* Sergio Barocci – Segretario
* Lorenzo Pucci – Addetto alla Segreteria

Gli eventuali ricorsi ex art.67 C.G.S. dovranno essere trasmessi alla pec [ancona@pec.figcmarche.it](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)**.**

**ORARIO UFFICI**

Si comunica che la Delegazione provinciale è chiusa al pubblico.

Ciò premesso, si informa che i contatti possono avvenire per e-mail all’indirizzo [cplnd.ancona@figc.it](mailto:crlnd.marche01@figc.it) e/o [ancona@pec.figcmarche.it](mailto:ancona@pec.figcmarche.it), nonché al seguente numero telefonico:

Segreteria 071/28560306

**ATTIVITA’ DI BASE**

**ESORDIENTI - PULCINI – PRIMI CALCI E PICCOLI AMICI**

Si evidenzia che i referti delle gare dei Campionati in epigrafe dovranno essere inviati tramite mail all’ indirizzo [settoredibase.ancona@gmail.com](mailto:settoredibase.ancona@gmail.com) **entro sette giorni** dalla disputa della gara.

**VARIAZIONI GARE**

Le eventuali variazioni alle gare dei campionati sopra citati dovranno pervenire all’indirizzo mail [cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it).

**TORNEO PULCINI GRASSROOTS CHALLENGE**

**In allegato si pubblicano il format con il relativo calendario, il progetto tecnico, il vademecum ed il referto del Torneo in epigrafe riservato alle Scuole Calcio.**

***Del progetto tecnico dovranno essere presi in considerazione per la corrente Stagione Sportiva i giochi del 3 vs 3 in costruzione e “calcio forte” fase primaverile.***

Di seguito si ufficializzano i gironi:

**GRUPPO A**

**Sabato 14 maggio inizio ore 16:00 campo “Antistadio” Via Buozzi (Fabriano)**

FABRIANO CERRETO (Società ospitante)

MOIE VALLESINA

JUNIORJESINA LIBERTAS

BIAGIO NAZZARO

**GRUPPO B**

**Domenica 15 maggio inizio ore 15:00 campo “Capodaglio” Via Rosario (Loreto)**

LORETO (Società ospitante)

FILOTTRANESE

S.A. CALCIO CASTELFIDARDO

CAMERANO CALCIO

**GRUPPO C**

**Domenica 15 Maggio inizio ore 9:00 campo “Don Orione Via Spadoni 1(Loc. Candia - Ancona)**

CANDIA BARACCOLA ASPIO (Società ospitante)

ANCONA MATELICA

GIOVANE ANCONA CALCIO

PALOMBINA VECCHIA

**GRUPPO D**

**Domenica 15 maggio inizio ore 15:00 campo “Le Saline” Viale dei Gerani (Senigallia**)

F.C. VIGOR SENIGALLIA (Società ospitante)

SENIGALLIA CALCIO

BORGHETTO

MARINA CALCIO

**Si comunica che le prime classificate di ogni girone passano alla fase successiva che si svolgerà nei giorni di sabato 21/05/2022 e domenica 22/05/2022**

**Si comunica inoltre che non saranno accettate variazioni per lo svolgimento delle gare dei quadrangolari soprariportati.**

**Le Società sono pregate di inviare alla scrivente Delegazione Provinciale a mezzo pec (ancona@pec.figcmarche.it) o e-mail (cplnd.ancona@figc.it) i referti e le relative distinte di gara entro le 48 ore successive la disputa della stessa e comunque entro i 5 giorni successivi; in difetto saranno applicati i provvedimenti previsti per la rinuncia alla disputa della gara come previsto dal C.U. n° 1 del SGS**

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE MACERATA-Recanati**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **MACERATA-Recanati** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **Lunedì 16/05/2022** presso lo Stadio **“Nicola TUBALDI”**, via Moretti,snc – RECANATI

**CATEGORIA:**

**UNDER 13 ore 15.30**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **NR** | **COGNOME** | **NOME** | **DATA NASCITA** | **SOCIETA’** |
| 1 | ADAMO | CHRISTIAN | 20/06/2009 | OSIMOSTAZIONE C.D. |
| 2 | AMICI | TOMMASO | 05/01/2009 | PALOMBINA VECCHIA |
| 3 | BELLESI | ALESSANDRO | 18/12/2009 | SS MACERATESE 1922 |
| 4 | BISLANI | FRANCESCO | 12/01/2009 | U.S. RECANATESE |
| 5 | BOTTONI | TOMMASO | 07/11/2009 | CASTELFIDARDO |
| 6 | CAPORALONI | MARCO | 13/03/2009 | NUOVA FOLGORE |
| 7 | CARANCINI | SIMONE | 14/02/2009 | FILOTTRANESE A.S.D. |
| 8 | CASAGRANDE | LORENZO | 08/06/2009 | BIAGIO NAZZARO |
| 9 | CHIONNE | CRISTIANO | 26/08/2009 | PONTEROSSO CALCIO |
| 10 | CICCONETTI | PAOLO | 09/02/2009 | TOLENTINO |
| 11 | CLEMENTINI | CRISTIAN | 26/05/2009 | AURORA TREIA |
| 12 | CONESTA’ | DAVIDE | 05/01/2009 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 13 | DI GIAMBERARDINO | DIEGO | 21/03/2009 | SANTA MARIA APPARENTE |
| 14 | DI SILVESTRE | PAOLO MARIA | 12/10/2009 | CASTELFIDARDO |
| 15 | DIAMANTI | FILIPPO | 22/06/2009 | CORRIDONIA |
| 16 | DOMIZI | FEDERICO | 05/09/2009 | UNITED CIVITANOVA |
| 17 | FRANCA | ALESSIO | 16/10/2009 | GIOVANE ANCONA |
| 18 | GALASSI | TOMMASO | 18/02/2009 | VILLA MUSONE |
| 19 | GALEAZZI | VALENTINO | 27/10/2009 | BIAGIO NAZZARO |
| 20 | GIRONELLA | MATTIA | 01/04/2009 | CORRIDONIA |
| 21 | GUEYE | ELAJI MODOU | 16/10/2009 | TOLENTINO |
| 22 | IACHINI | LEONARDO | 07/01/2009 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 23 | LEO | MARIO | 27/02/2009 | CANDIA |
| 24 | LORENZI | FABIO | 10/04/2009 | TOLENTINO |
| 25 | MACRINA | MATTEO | 17/03/2009 | GIOVANE ANCONA |
| 26 | MALAVENDA | NICOLA | 23/09/2009 | NUOVA FOLGORE |
| 27 | MALIZIA | VITTORIO | 13/02/2009 | UNION PICENA |
| 28 | MEHMEDI | HEKREM | 09/10/2009 | UNION PICENA |
| 29 | MERCURI | LEONARDO | 13/02/2009 | VALDICHIENTI PONTE |
| 30 | MIMOTTI | FILIPPO | 29/03/2009 | BIAGIO NAZZARO |
| 31 | ORTENZI | DANIELE | 28/12/2009 | SANTA MARIA APPARENTE |
| 32 | PIANELLA | GREGORIO | 14/11/2009 | GIOVANE ANCONA |
| 33 | PIERLUIGI | NICHOLAS | 26/03/2009 | VALDICHIENTI PONTE |
| 34 | POLENTA | PIETRO | 06/07/2009 | OSIMANA |
| 35 | RAFFAELLI | GIOVANNI | 12/01/2009 | SS MACERATESE 1922 |
| 36 | RENZI | TOMMASO | 13/06/2009 | ACADEMY CIVITANOVESE |
| 37 | ROCCHETTI | GIULIO | 08/04/2009 | TREIESE |
| 38 | ROCCHETTI | MATTEO | 06/04/2009 | ROBUR |
| 39 | SANDRONI | FILIPPO | 27/06/2009 | GLS DORICA AN.UR |
| 40 | SBARBATI | LORENZO | 09/11/2009 | MONTEMILONE POLLENZA |
| 41 | SCIBILIA | DYLAN | 04/05/2009 | PONTEROSSO CALCIO |
| 42 | SEQUENZA | LUCA | 29/04/2009 | VILLA MUSONE |
| 43 | SILEONI | ALESSANDRO | 25/02/2009 | SS MACERATESE 1922 |
| 44 | SPARVOLI | RICCARDO | 28/06/2009 | SETTEMPEDA ASD |
| 45 | STACCHIOTTI | DIEGO | 27/12/2009 | CASTELFRETTESE SRL |
| 46 | ZACCONI | LORENZO | 12/03/2009 | MONTEMILONE POLLENZA |

I calciatori convocati dovranno presentarsi puntuali e muniti del kit personale di giuoco, oltre a parastinchi, certificato di idoneità per l’attività agonistica, un paio di scarpe ginniche e un paio di scarpe da calcio.

La seduta di allenamento si svolgerà presso il Centro Federale Territoriale nel pieno rispetto delle normative in vigore, indicazioni generali finalizzate al contenimento dell’emergenza COVID-19.

Per le convocazioni cui sopra, valgono le indicazioni generali emanate dalla FIGC con il protocollo versione nr.9 datato 30 aprile 2022 per la pianificazione, l'organizzazione e la gestione delle attività dilettantistiche e giovanili per la Stagione Sportiva 2021/2022- allenamenti, attività pre-gara e gare di tutte le categorie agonistiche e di base, di livello Nazionale-Regionale e Provinciale, non direttamente disciplinato da altro protocollo FIGC. Verrà redatto e costantemente aggiornato il registro presenze circa gli ingressi di calciatrici, calciatori e membri dello staff presso l’impianto sportivo sede dell’allenamento.

Tutti gli atleti/e e membri dello STAFF potranno utilizzare i locali chiusi, come gli spogliatoi.

Per qualsiasi comunicazione contattare:

**Responsabile Organizzativo C.F.T**.: **Francesco ANSEVINI – 340 5338468**

e-mail: [marche.sgs@figc.it](mailto:marche.sgs@figc.it) -[base.marchesgs@figc.it](mailto:base.marchesgs@figc.it)- [cft.marchesgs@figc.it](mailto:cft.marchesgs@figc.it)

In caso di indisponibilità motivata dei calciatori convocati, le Società devono darne immediata comunicazione contattando il Responsabile Organizzativo e/o il Responsabile Tecnico C.F.T., inviando la relativa certificazione per l’assenza.

**STAFF**

Responsabile Organizzativo Regionale C.F.T.: Floriano Marziali

Responsabile Organizzativo C.F.T. Francesco Ansevini

Responsabile Tecnico C.F.T.: Giacomo Gentilucci

Istruttore Under 15 F: Melissa Marchetti

Istruttore Under 14 M: Simone Cecchi

Istruttore Under 13 M: Matteo Troncon

Preparatore dei portieri: Matteo Pazzi

Preparatore Atletico Damian Javier Fernando

Medico Fabio Santelli

Fisioterapisti: Michele Gennuso

Psicologo: Giovanni Caproni

Si ringraziano le Società per la collaborazione offerta e si porgono cordiali saluti

**TORNEO DI CALCIO 7>7 PER LA CATEGORIA UNDER 12 FEMMINILE** –**FASE PRIMAVERILE**

Come da richiesta pervenuta dalla società Vis Pesaro 1898 srl si comunica che la gara del torneo under 12 femminile **VIS PESARO - NUOVA SIROLESE**, 2^ giornata in programma sabato 21/05/2022 alle ore 18.00 presso il **Campo Sportivo “Gino Vitali” di Villa Fastiggi** –Pesaro, causa chiusura per lavori dell’impianto sopra indicato, viene **posticipata alle ore 17.30 del giorno 23 maggio 2022** presso l’impianto sportivo Supplementare Stadio Benelli sito in via Turati Pesaro.

**TORNEO DI CALCIO 7>7 PER LA CATEGORIA UNDER 12 FEMMINILE** –**FASE PRIMAVERILE**

Come da richiesta pervenuta dalla società NUOVA SIROLESE, visti gli accordi societari, si comunica che la gara del torneo under 12 femminile **NUOVA SIROLESE – ASCOLI CALCIO**, 1^ giornata in programma domenica 15/05/2022 alle ore 11.00 presso lo **Stadio “R.Vignoni”** –Sirolo viene **posticipata alle ore 17.00 del giorno martedì 17 maggio 2022**  stesso impianto sportivo

**TORNEO DI CALCIO 5>5 PER LA CATEGORIA UNDER 10 FEMMINILE FASE PRIMAVERILE - GOLDEN CUP 2021-2022**

Come da richiesta pervenuta dalla società A.P.D. LF Jesina Femminile, visti gli accordi societari, si comunica che la gara del torneo under 10 femminile **A.P.D. LF Jesina Femminile - A.S.D. YFIT**, 2^ giornata di andata in programma domenica 15/05/2022 alle ore 11.00 presso l’impianto sportivo **Campo Sportivo "San Sebastiano" (in erba naturale) – Largo Grammercato,14 – JESI** viene **anticipata alle ore 10.00** stesso giorno e stesso impianto sportivo.

**DANONE CUP 2022 - SECONDA FASE REGIONALE**

Sabato 14 maggio 2022 alle ore 16.30, presso l’impianto sportivo (sintetico) del FIRMUM VILLAGE via Respighi –Fermo, si svolgerà il triangolare regionale della seconda fase della “DANONE CUP 2022”.

Di seguito le società partecipanti:

- A.P.D. LF JESINA FEMMINILE

- ASCOLI CALCIO

- VALDICHIENTI PONTE

Le società saranno impegnate in gare 8>8 e negli shootout come previsto dal regolamento della manifestazione.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 13 maggio 2022 alle ore 18:45 presso **la sede della US Filottranese ASD – Via Gemme, 1 - Filottrano** organizzato dalla Società US FILOTTRANESE ASD.**,** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, atleti e Società del territorio dal titolo **“L’ORGANIZZAZIONE DEI PASTI E GUIDA ALLA SPESA "**.

**Relatore dell’incontro:** Dott.ssa – Eleonora Giampieri – Biologa Nutrizionista

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro.

**Le ammende irrogate con il presente comunicato dovranno pervenire a questo Comitato entro e non oltre il 20/05/2022.**

**Pubblicato in Ancona ed affisso all’albo della Delegazione Provinciale il 11/05/2022**

***ALLEGATI:***

* C.U.n.70/CS LND;
* Referto Torneo Grassroots Challenge 2021 2022;
* Vademecum Pulcini Grassroots Challenge 2021 2022;
* Format Torneo GRASSROOTS CHALLENGE - PULCINI 2021 2022;
* Locandina incontro informativo US Filottranese ASD;

|  |  |
| --- | --- |
| **Il Segretario**  **(Sergio Barocci)** | **Il Delegato Provinciale**  **(Elvio Rocchi)** |